

Pommiers

INFOS



BULLETIN D'INFORMATIONS MUNICIPALES

RETROUVEZ NOUS SUR WWW.MAIRIE-POMMIERS.FR

Edito

Ce printemps chaud et lumineux nous invite tout naturellement à nous rencontrer, à faire la fête, le calendrier des manifestations nous y engage après ces deux dernières années perturbées. Malgré tout soyons vigilants et respectueux de la tranquillité de tous en évitant les excès, notamment le bruit.

Paradoxalement ce radieux soleil de Mai ne doit pas nous faire oublier le manque de pluie depuis plusieurs mois ce qui n'est pas sans conséquence à court terme et à long terme sur la végétation et sur notre environnement mais aussi sur la consommation d'eau.

Le dérèglement climatique est bien présent, ainsi l'article sur la biodiversité nous engage à nous mettre en action pour y faire face.

Votre Maire,

René Blanchet

Le coin des festivités

Avec un temps très estival en ce mois de mai, nous avons déjà envie de nous plonger dans les vacances et les fêtes de l'été.

Et voilà juin qui arrive avec quelques jolis rendez-vous au programme.

Les samedi et dimanche 4 et 5 juin, les Amis de Montclair vous donnent Rendez-vous au Jardin du Domaine de Montclair de 14h00 à 18h00. Profitez de ces moments pour partager des séances d'initiation à la botanique, des pauses musicales, des attelages canins et un stand photo. Venez faire un tour au Domaine de Montclair pour découvrir ses richesses.

Le 10 juin se tiendra la troisième édition du Printemps des Blancs au Domaine Albert. Les vignerons ayant déjà confirmé leur participation sont : Nadine BACHEVILLIER, Eric BETTANT, Samuel BERGER, Jean-Michel COQUARD, Olivier COQUARD, Florence & Pascal DESGRANGES, Vincent FONTAINE, Nicolas REBUT.

Il est évident que nous espérons le beau temps pour profiter des jardins du Domaine Albert. En cas de pluie, nous avons prévu un plan B au Domaine Albert.

Pour les accros du foot qui ne voudraient pas manquer le Printemps des Blancs pour autant, nous espérons pouvoir transmettre le match Autriche France de la 3^{ème} journée UE-

FA Nations League. Le Printemps des Blancs s'associe ainsi avec le Printemps des Bleus !

Le samedi 14 juin, venez faire un tour à la fête du Tennis pour des séances de découverte (plus d'informations sur le site internet de la commune).

Le samedi 18 juin vous ne résisterez pas à l'appel du couscous organisé par la Classe en 6. Le couscous, c'est comme on veut et quand on veut, à partager entre amis ou en famille, surtout le samedi matin 18 juin à Trézette !

Le 21 juin se déroulera la

Fête de la Musique !!

Mardi 21 Juin de 18h à... tard ! Nous fêtons l'été à Pommiers, en musique !

Deux scènes ouvertes pour tous ceux et celles, dans le village, qui jouent de la musique, chantent ou dansent, seuls, à deux ou en groupe, de 7 à 97 ans.... Rejoignez-nous, Place des Associations !

La buvette est orchestrée par le Comité des Fêtes et l'organisation des musiciens est assurée par François Besson (06 19 23 68 62).

Vous pouvez aussi nous joindre sur fetedelamusiquepommiers@gmail.com

Le vendredi 1^{er} juillet, les vignerons de Pommiers et Atout Pommiers organisent la soirée Rosé Nuit d'Été, place du 11 novembre. Encore un beau moment où la convivialité vient récompenser le travail des vignerons de Pommiers qui auront le plaisir de nous faire découvrir les rosés qui égayeront (en toute modération) nos soirées d'été.

Le samedi 2 juillet, ça sent les vacances avec la Fête de l'Ecole organisée par l'APE.

Le dimanche 3 juillet, venez donc faire un tour au stade des Gondoins à l'occasion de la Brocante. L'Interclasse et la Classe en 4 sont aux manettes pour redonner une seconde vie à des objets, jouets, vêtements qui peuvent faire le bonheur des chineurs et chineuses. Un exemple réussi d'économie circulaire. Vous pourrez également partager le déjeuner puisque la restauration sera possible sur place.

Le 14 juillet se fêtera à Pommiers....le jeudi 14 juillet ! Nous renouons avec la tradition du bal du 14 juillet. L'après-midi, concours de boules au stade, et en soirée, Repas sur le thème de la grillade, suivi du Feu d'artifice, et du Bal murette.

Marathon de la Biodiversité



au pays des pierres dorées

L'appauvrissement de la biodiversité en France est une réalité avec la disparition de 20% des oiseaux en 20 ans et 23% des amphibiens qui sont en danger d'extinction. Protéger la biodiversité, c'est préserver notre environnement, la qualité de nos ressources naturelles, de nos paysages, de notre agriculture. Rivières, ruisseaux et mares, jouent un rôle important pour la biodiversité de notre région des Pierres Dorées. La préservation de ces milieux aquatiques et la création de corridors écologiques entre ces milieux, facilite la vie et la reproduction de l'ensemble de la faune et de la flore locale. Pour les espèces dont le cycle de vie est lié aux milieux aquatiques (amphibiens, libellules certains mammifères et papillons...), c'est la garantie de pouvoir circuler entre des milieux aquatiques (trame bleue) et des milieux plus secs (trame verte) pour s'alimenter et se reproduire. Sur l'ensemble de ces lieux de vie appelé « trame turquoise », recréer ou préserver des habitats et des corridors écologiques est donc essentiel. En outre, les réseaux de haies et de mares permettent d'améliorer la qualité de l'eau, de limiter le ruissellement des eaux et de favoriser leur infiltration dans le sol. Ils rendent aussi des services aux agriculteurs en

protégeant les cultures et les élevages des aléas du climat, en favorisant la pollinisation et la lutte biologique contre les ravageurs.

L'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée Corse, qui a en charge la protection et le renforcement de la qualité des milieux aquatiques, propose un partenariat aux collectivités pour financer la création et la restauration de haies et de mares. Aux côtés des collectivités qui s'engagent, elle participe au financement de ces aménagements, à travers un appel à projets : le « Marathon de la biodiversité ». La Région Auvergne-Rhône-Alpes s'associe à cette démarche et y apporte aussi un soutien financier. La Communauté de Communes a répondu à cet appel à projets avec quatre associations locales (la Fédération Départementale des Chasseurs du Rhône, la Ligue pour la Protection des Oiseaux, France Nature Environnement et l'association Arthropologia). Le « Marathon de la biodiversité » finance à 100% des projets de création ou restauration de haies ou de mares avec un objectif de 32 km de haies et de 32 mares entre 2022 et 2024.

Si vous êtes propriétaire de parcelles en zones naturelles ou agricoles, vous pouvez accueillir sur votre terrain, une haie champêtre composée d'essences d'arbres sauvages et locales et ayant un intérêt environnemental reconnu (d'une longueur de 100 mètres minimum), et/ou une mare, entièrement financée par le « Marathon de la biodiversité ». Seule la préparation du terrain (pour les haies) et l'entretien de la haie ou de la mare, sont à votre charge. Pour le reste, si votre projet répond aux objectifs du programme et qu'il a été retenu, nous nous chargeons d'envoyer chez vous une entreprise missionnée pour réaliser l'aménagement.

Rappel Etat civil

Pour les renouvellement de passeport et carte nationale d'identité, merci de vous adresser aux mairies de Anse, Villefranche-sur-Saône et Gleizé.

Réalisé par les membres de la commission communication : 1250 ex distribués par nos soins.

Pour nous contacter : communication@mairie-pommiers.fr ; Retrouver toutes les infos sur : www.mairie-pommiers.fr